

[Segelklub Juist](#)

Segelklub Juist: Fünfzehn Boote und ein Wohnmobil gingen zum Absegeln nach Greetsiel

Beigetragen von S.Erdmann am 21. Sep 2011 - 00:53 Uhr

Der Segelklub Juist (SKJ) führte jetzt sein Absegeln durch. Es ging diesmal nach Greetsiel, wo der Yachtclub Greetsiel sein schwimmendes Vereinshaus "Frisia XIV" zur Verfügung stellte. Die Tour wurde von Fahrtenobmann Folkert Warfsmann und seiner Lebensgefährtin Frauke Eilers organisiert.

Geplant war diese Fahrt bereits im Frühjahr zum Ansegeln, wegen Sturm musste die Sache aber abgesagt werden, satt dessen fand ein Grillen im Bootshaus statt. Diesmal klappte es dann, denn am Samstagmittag ging es bei Sonnenschein, aber vier bis fünf Windstärken aus Südwest, am Juister Bootshafen los. Insgesamt zwölf Boote gingen von Juist aus auf Südkurs, dazu kamen drei weitere Boote mit Klubmitgliedern, die von Norddeich bzw. Oldersum anreisten. Nachdem das letzte Boot vor der Schleuse Leysiel angekommen war, wurde gemeinsam geschleust und durch den Kanal in den Hafen von Greetsiel eingelaufen, wo die Insulaner bereits von Hafenmeister Lothar Stiene erwartet wurden.

Einige Frauen hatten diverse Salate und Köstlichkeiten für den Abend vorbereitet, wobei der letzte Salat zwischen Schleuse und Hafen fertig gestellt wurde. Für das Fleisch sorgte der Greetsieler Johann Rah, der ebenfalls Mitglied im SKJ ist. Abends wurden die besten Gedichte vorgelesen, welche die Skipper als besondere Aufgabe unterwegs erstellen mussten, ansonsten diente der Abend der Kameradschaft und Geselligkeit.

Der Vormittag wurde noch für einen Spaziergang durch den Ort genutzt, einige fanden sich auch schon wieder beim Frühschoppen im Vereinslokal ein. Dann ging es wieder nach Juist zurück, wobei die Wassersportler unterwegs einige tüchtige Regen- und Starkwindböen mitbekamen. Trotzdem waren gegen Abend alle Boote wieder wohlbehalten in ihrem Heimathafen angekommen.

An der Tour nahmen folgende Boote teil: "Nüms" (Folkert Warfsmann), "Wie Du" (Ulrich Löhmann), "Gaberta" (Oliver Sang, kam von Norddeich aus), "Leviatan II" (Lutz Schünzel), "Sutje" (Peter Eilers), "Windspiel" (Erich Hahn), "Janna" (Hajo Bengen, kam von Norddeich aus), "Heimliche Liebe" (Stefan Erdmann), "Les Sierenes" (Klaas Stegmaier), "Eiland" (Martin Rump, kam von Oldersum aus), "Out Law" (Kay Schönrock), "Time Out" (Frank Endelmann), "Driftkant" (Uwe Geiken), "Ballerdutje" (Udo Rehfeldt) und "Ebby" (Björn Westermann). Die Bootseigner der "Heute so, morgen so" (Mirko Scholl) und "Jaguar" (Friedrich Fäsing) sowie der frühere Norddeicher Hafenmeister Uwe Scharmberg waren ebenfalls dabei, fuhren aber auf anderen Booten mit, ebenso Insa Deussen (geborene Eilers) mit Familie, die als 16. Teilnehmerfahrzeug per Wohnmobil von Oldenburg kam.

Unsere Fotos entstanden auf der Hinfahrt und während des Absegelabends.

JNN-Fotos: Stefan Erdmann

Article pictures

















